



**Nombre de alumno: Eduarda Adriana
Gómez Martínez**

**Nombre del docente Lic. Alma Rosa
Alvarado Pascasio.**

Materia Procesos culturales.

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: Licenciatura en psicología

PROCESOS CULTURALES.

EQUIDAD Y GENERO

Son nociones centrales en las discusiones de la justicia de genero y la planificación e intervención para el desarrollo .

El énfasis se coloco en que hombres y mujeres fueran tratados de igual manera, tuviéramos los mismos derechos y las mismas oportunidades.

El concepto de equidad de genero surge en la necesidad de ir mas allá de un discurso centrado en la diferencia, en la necesidad de construir un nuevo debate sobre la igualdad y la diferencia

El irrespeto a la diferencia, en ámbito del genero, apunta al no respeto de las mujeres por ser mujeres.

Según Nancy Fraser, la equidad de genero incluye principios de igualdad , aspectos redistributivos , cruces con otros tipos de equidad social, diferencias dignas de reconocimiento y valoración.

La desigualdad social en relación al genero refiere a la reclusión de la mujer al espacio domestico y su marginación del espacio publico.

A la injusta distribución de los bienes sociales esenciales, tales como el ingreso, el empleo, la propiedad, la salud, la educación, la integridad física y la seguridad personal.

La equidad de genero como noción comprehensiva, involucra| la atención entre la igualdad y la diferencia, así como la complementariedad de la justicia social con la justicia cultural.

La justicia de genero tiene connotaciones culturales y económicas, aspectos que requieren políticas de reconocimiento de las diferencias y aspectos que tienen que ver con políticas de redistribución.

RELACION ENTRE MUJERES Y HOMBRES DENTRO DE UNA CULTURA EN UNA SOCIEDAD.

Las relaciones que evolucionan con el tiempo y en las que influyen factores socioeconómicos, políticos y culturales, determinan la evolución y la transformación de las practicas culturales de una sociedad.

Los gobiernos y las organizaciones de la sociedad civil han desplegado esfuerzos concertados a fin de formular y aplicar políticas capaces de crear un terreno de juego ,mas justo y equilibrado para las mujeres y los hombres .

Los hombres y mujeres pueden gozar de los mismos derechos fundamentales y posibilidades de progreso personal y profesional y contribuir al desarrollo de su país.

La cultura puede ser un instrumento muy eficaz para impugnar las practicas negativas y misóginas mediante un proceso de dialogo, consenso y accion basado en la comunidad

Un aspecto básico de esta dimensión se refiere a la manera en que esos factores socioeconómicos y políticos evolucionan y se combinan para incidir en las relaciones entre hombres y mujeres.

Teniendo en cuenta los aspectos politicos de cada sexo y abordando los principales obstaculos para la consecucion de la igualdad de genero.

El respeto de la diversidad cultural y los derechos culturales es del todo compatible con la igualdad de genero si se inscribe en un marco de derechos humanos que favorezcan la integración y el acceso en pie de igualdad a los derechos y las oportunidades.

La cultura, los valores y actitudes son factores dinámicos capaces de impulsar considerablemente la transformación social, la cual favorece tanto a las mujeres como a los hombres.